



## Unsere Lebensmittel, Pflanzen und Tiere SCHÜTZEN!

### Was sind die Risiken für Kanada?

Durch Lebensmittel, Pflanzen, Tiere und deren Produkte aus anderen Ländern können Krankheiten, Schädlinge und Viren nach Kanada eingeschleppt werden, die kanadische Tiere, Pflanzen und natürliche Lebensräume bedrohen können.

Scheinbar harmlose Gegenstände wie z.B. Holzschnitzereien oder Obst können von Insekten befallen sein, die schweren Schaden in der kanadischen Land- und Forstwirtschaft anrichten können.

Durch Fleisch und andere tierische Produkte können sich aviäre Influenza ("Geflügelpest") oder andere Tierseuchen ausbreiten, die der Landwirtschaft schaden, die Lebensmittelhygiene und sogar die menschliche Gesundheit beeinträchtigen können.

Aufgrund dieser Risiken bestehen Einschränkungen für Produktarten, die Sie nach Kanada mitbringen dürfen.

### Ihre Rolle

Bevor Sie Kanada verlassen,

- Informieren Sie sich darüber, welche Produkte Sie auf Ihrer Reise aus dem Ausland mitbringen dürfen.
- Besuchen Sie unsere Website: [www.BeAware.gc.ca](http://www.BeAware.gc.ca)
- Fordern Sie eine Einfuhrgenehmigung von der Canadian Food Inspection Agency (CFIA) an, wenn Sie beschränkte Waren nach Kanada mitbringen möchten.



### Bei der Einreise nach Kanada

- Alle Lebensmittel, Pflanzen, Tiere und deren Produkte deklarieren. Das Gesetz verlangt es.
- Die Deklarationskarte des kanadischen Grenzdienstes [Canada Border Service Agency] ausfüllen. Wenn Sie im Ausland einen Bauernhof besucht haben, unbedingt das entsprechende Kästchen ausfüllen.
- Wenn Sie im Ausland eine Farm besucht haben oder Kontakt mit wildlebenden Vögeln hatten, dürfen Sie 14 Tage lang keine kanadische Farmen, Zoos oder Wildparks besuchen. Wenn Sie eine Farm besucht haben oder Kontakt mit wildlebenden Vögeln hatten, müssen Sie Ihre dabei getragenen Schuhe desinfizieren sowie Ihre Kleidung gründlich waschen und bei hoher Temperatur trocknen.

### Deklarieren ist gesetzliche Pflicht

Das Gesetz fordert, dass Sie alle Lebensmittel, Pflanzen, Tiere und deren Produkte bei der Einreise in Kanada deklarieren.

Wenn Sie nicht deklarieren,

- können Ihre Produkte beschlagnahmt werden,
- können Sie eine Geldstrafe von bis zu 400 Dollar pro unerlaubten Gegenstand erwarten,
- können Sie strafrechtlich verfolgt werden.

Kanada setzt speziell abgerichtete Spürhunde und verschiedene andere Mittel ein, um spezifische Produkte aufzuspüren, die Reisende ins Land bringen mögen.

Auf manchen Flughäfen gibt es Behälter, in denen Sie beschränkte Gegenstände straffrei beseitigen dürfen, bevor Sie sich beim Kanadischen Grenzdienst melden.

## Welche Produkte dürfen Sie nach Kanada mitbringen?

Sie sind dafür verantwortlich, sich vor der Reise über die aktuellen Einschränkungen zu erkundigen.

Informationen über Einfuhrverbote für Lebensmittel, Pflanzen, Tiere und deren Produkte finden Sie auf [www.BeAware.gc.ca](http://www.BeAware.gc.ca) oder beim Grenzinformationssdienst (Border Information Service - BIS) wie folgt:

- Sie erreichen BIS innerhalb Kanadas gebührenfrei auf 1-800-461-9999 (TTY: 1-866-335-3237).
- Von außerhalb Kanadas bitte 204-983-3500 oder 506-636-5064 (gebührenpflichtig) anrufen.

## Beispiele beschränkter Gegenstände, die Reisende manchmal mitführen:



Fleisch und Fleischwaren



Sahne, Milch, Käse und andere Molkereiprodukte



Pflanzen, Bäume und Schnittblumen



Holz und Holzwaren



Obst und Gemüse



Tierische Produkte



Haustiere, Vögel und andere lebende Tiere



Alle mit Boden behaftete Gegenstände

# INFORMIEREN UND DEKLARIEREN!

Helfen Sie, Kanada zu schützen!  
Alle Lebensmittel, Tiere, Pflanzen und deren Produkte sind zu deklarieren.



## PROTECTING our Food, Plants and Animals

### What are the risks to Canada?

Food, plants, animals and related products from other countries can bring diseases, pests and viruses into Canada. These can threaten Canadian animals, plants and natural habitats.

Items you may think are harmless (such as wood carvings or fruits) may carry insects that can cause significant damage to Canadian forests and agriculture.

Meat and other animal products can spread avian influenza ("bird flu") or other animal diseases, which may affect agriculture, food safety and even human health.

Because of these risks, there are restrictions on the types of products that you can bring into Canada.

### Your role

#### Before you leave Canada

- Know what products you can bring back from the country you will be visiting.
- Visit the "Be Aware and Declare!" website at [www.BeAware.gc.ca](http://www.BeAware.gc.ca).
- Request an import permit from the Canadian Food Inspection Agency (CFIA) if you want to bring restricted items into Canada.



### When you enter Canada

- Declare all food, plants, animals and related products. It's the law.
- Complete the Canada Border Services Agency's declaration card. Be sure to fill out the sections on the card about any farm you visited while you were abroad.
- If you visited a farm or had contact with wild birds while abroad, do not visit Canadian farms, zoos or wildlife parks for 14 days. Disinfect the footwear you wore to the farm or when you had contact with wild birds. Also wash your clothing thoroughly and dry it at a high temperature.

### You are required by law to declare

The law requires that you declare all food, plants, animals and related products when you enter Canada.

If you do not declare, you could

- have your products confiscated
- be fined up to \$400 for each undeclared item
- be prosecuted

Canada uses specially trained detector dogs and a variety of other tools to detect specific products that travellers may bring into the country.

At some airports there are bins available for throwing away restricted items without penalty before you report to the Canada Border Services Agency.

## What products can you bring into Canada?

It is your responsibility to find out about the most current restrictions before you travel.

For information about restrictions on a food, plant, animal or related product you want to bring to Canada, visit [www.BeAware.gc.ca](http://www.BeAware.gc.ca) or contact the Border Information Service (BIS) line:

- Within Canada, you can access BIS free of charge by calling 1-800-461-9999 (TTY: 1-866-335-3237).
- From outside Canada, call 204-983-3500 or 506-636-5064 (long-distance charges will apply).

## Examples of restricted items you may be carrying:



Meat and meat products



Cream, milk, cheese and other dairy products



Plants, trees and cut flowers



Wood and wood products



Fruits and vegetables



Animal products



Pets, birds and other live animals



All items carrying loose soil

# BE AWARE AND DECLARE!

Do your part to protect Canada. Declare all food, plants, animals and related products.



Canada